



Agrar-Wahl-Check auf www.bauernverband.de

Agrar-Wahl-Check auf www.bauernverband.de

Eigene Positionen mit den Parteien vergleichen
(DBV) Mit ihren Programmen werben die Parteien im Vorfeld der Bundestagswahl am 22. September 2013 um die Gunst der Wähler. Dazu gehören auch die agrarpolitischen Schwerpunkte. Mit dem "Agrar-Wahl-Check" auf www.bauernverband.de/agrar-wahl-check ermöglicht der Deutsche Bauernverband (DBV) einen kompakten und schnellen Einblick in die teilweise sehr umfangreichen programmatischen Aussagen der Parteien. Der "Agrar-Wahl-Check" ist offen für alle, die sich für landwirtschaftliche Themen interessieren. Im Sinne eines "Wahl-O-Maten" haben Teilnehmer die Möglichkeit, ihre Ansichten und Einstellungen zur Agrarpolitik mit denen der im Bundestag vertretenen Parteien (CDU/CSU; SPD; FDP; Bündnis90/Die Grünen; Die LINKE) zu vergleichen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.
In einem ersten Schritt beziehen die Teilnehmer zu 20 agrarpolitischen Thesen Stellung, teilt der DBV mit. In einem zweiten Schritt erhalten die Teilnehmer eine Übersicht der eigenen Positionen und können diese mit den Positionen der Parteien direkt vergleichen. So erhalten die Teilnehmer einen schnellen Überblick, mit welcher Partei Übereinstimmungen und zu welcher Partei verschiedene Auffassungen bestehen.

Deutscher Bauernverband
Rückfragen an: DBV-Pressestelle
Adresse: Claire-Waldoff-Straße 7; 10117 Berlin
Telefon: 030 31904-239
Fax: 030 31904-431
Copyright: DBV

Pressekontakt

Deutscher Bauernverband e.V. (DBV)

10117 Berlin

Firmenkontakt

Deutscher Bauernverband e.V. (DBV)

10117 Berlin

Der Deutsche Bauernverband ist der landwirtschaftliche Spitzenverband in Deutschland. Seine Mitglieder sind die Landesbauernverbände und führende Organisationen der Land- und Forstwirtschaft sowie ihr nahe stehende Wirtschaftszweige. Über die 18 Landesbauernverbände und ihre Kreisverbände ist der Deutsche Bauernverband im gesamten Bundesgebiet für alle Mitglieder vor Ort mit Beratungs- und Geschäftstellen präsent. Der Organisationsgrad der Bauern in ihrer Interessenvertretung ist sehr hoch: über 90 Prozent aller rund 400.000 landwirtschaftlichen Betriebe sind auf freiwilliger Basis Mitglied im Deutschen Bauernverband. Deshalb kann der Deutsche Bauernverband für sich in Anspruch nehmen, die Stimme aller landwirtschaftlichen Betriebe in Deutschland zu sein, gleich welcher Produktionsrichtung und Rechtsform. Der Deutsche Bauernverband versteht sich als Unternehmerverband, der die Anliegen seiner Mitglieder gegenüber der Politik vertritt und sie bei der Führung ihrer Unternehmen unterstützt. Über seine Büros in Bonn, Berlin und Brüssel ist er Ansprechpartner für politische Parteien, Verbände und Organisationen des öffentlichen Lebens auf nationaler und europäischer Ebene.